## UNA ETAPA TREMENDA

Publicado por: secreet50

Publicado el : 28-8-2011 17:26:48

Siento, cansancio, solo quiero dormir, no pensar, no tengo soluciones, para mis problemas, que en verdad no lo son, pero la manera de pensar, es distinta de la mía, así no puede haber soluciones. Por mucho que lo intente, no veo como hacer cambiar lo que piensan.

Me siento envuelta en una tela de araña, no quería que lloraran por mí, o por mi culpa, me gastan mi voluntad, de vivir, quería que lo entendieran, nada pido, nada quiero, o es tampoco lo que deseo, que no lo entiendo.

Será difícil, darme un poco de respecto, de espacio, de sentir mi verdad?

Como puede, quien me conoce, piense que quiero mal a alguien?

Siempre que escribo, nunca termino sin esperanza, hago de la flaqueza mi fuerza.

Pero estoy cansada, me pregunto, lo que quiero y no tengo respuesta.

Sin coraje de marchar, para muy lejos, sola y olvidando todo, ir, solamente ir, sin pasado, ni lazos de cariño, nada.

Quería, empezar, de nuevo, no sé desde cuando, pero quería.

La vida sigue y no puedo detenerla, en este momento, no sé qué hacer.

De tal manera estoy que casi te olvidé, amigo mío y no lo mereces, eres tan sereno, que me dejas, elegir, a mi manera, mi camino, no culpas a nadie, ni te sientes ofendido, solo estas muy cerca de mí, sin molestar, solo esperando que te pida ayuda.

Pido, con todas mis fuerzas, a mis imagines de los Santos, apoyo, una luz que me indique el camino, no puedo, ni quiero quedar enferma.

Mi cabeza es normal, tiene límites, pobre, que tanto piensa, pobre que no sabe muchas veces lo que hacer.

Me estoy secando, mi interior se vacía, mi mañana casi no existe, mis sueños, ya no existen.

Nunca lo pensé, nunca. Hace tres años era la esperanza, alegría, felicidad en medio de mis disgustos, hoy soy solo una sombra, triste y perdida, por la incomprensión de algunos, que deberían ser los primeros a apoyarme.

No he perdido la fe, aun tengo alguna, es lo que me ayuda en este momento.

Si he llegado el punto de tener que elegir, sin mirar, a quien va sufrir así sea, nada puedo hacer mas, se en consciencia todo hice, para bien de de ellos.

No aceptaran, no saben lo que necesito, no saben nada de nada, solo piensa en ellos y en mi solo pisotean.

Lástima, que sea así, que no podamos vivir en paz, cada uno en su sitio.

Dios, por favor, dame salud y fuerza, dame algo a que sujetarme, para poder vivir en realidad.

No tengo perdón, para perdonar, no tengo ganas de vivir con mal educados y mal agradecidos.

Se puede amar, o querer bien sin lastimar, eso lo aprenderán.

Yo no voy a esperar, que se arrepientan.

No, un lucero vendrá y me conducirá, por el camino que tengo que coger.

Lástima, pero no me obligaran a tragar veneno, destilado, sin razón.

Oporto, 28 de Agosto de 2011

Carminha Nieves